



## André Kuper

Bürgermeister a.D.

Mitglied des Landtags Nordrhein-Westfalen

Kommunalpolitischer Sprecher der CDU Landtagsfraktion

Landtag NRW André Kuper MdL • Postfach 10 11 43 • 40002 Düsseldorf

An den  
Vorsitzenden  
des Ausschusses für Kommunalpolitik  
Herrn Christian Dahm, MdL

im Hause

Platz des Landtags 1  
D-40221 Düsseldorf

Telefon: (0211) 884-2124

Fax: (0211) 884-3386

E-Mail: [andre.kuper@landtag.nrw.de](mailto:andre.kuper@landtag.nrw.de)

Düsseldorf, 16.05.2014

### **Beantragung eines schriftlichen Berichts: Auswirkungen der Betriebszeitenverlängerung für den Lärmschutz am Flughafen Dortmund**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

für die kommende reguläre Sitzung des Kommunalausschusses am 27. Juni 2014 bitte ich für die CDU-Fraktion um einen schriftlichen Bericht der Landesregierung zum Thema „Auswirkungen der Betriebszeitenverlängerung für den Lärmschutz am Flughafen Dortmund“.

Am 7. September 2012 stimmte der Kommunalausschuss der Verordnung über die Festsetzung des Lärmschutzbereichs für den Verkehrsflughafen Dortmund (Fluglärmschutzverordnung Dortmund – FluLärmDortmundV) Vorlage 16/30 einstimmig zu. Dabei legte die CDU-Fraktion Wert auf die Feststellung, dass der Entwurf nicht die Auswirkungen aus der beantragten Änderung der Flugzeitenverlängerung des Flughafens Dortmund berücksichtige. Wenn es zu einer Veränderung komme, sollte eine zeitnahe Veränderung der Lärmschutzbereiches im Interesse der Anliegerinnen und Anlieger realisiert werden.

Der Vertreter des Wirtschaftsministeriums bestätigte, dass die beantragte Änderung der Betriebszeiten keinen Einfluss auf die Lärmzonen in diesem Verfahren habe, die Anregung der CDU aber gerne entgegen genommen werde.

Die Ruhr Nachrichten berichteten am 12.Mai 2014, dass nach rund vier Jahren Prüfung die Bezirksregierung Münster die Verlängerung der Betriebszeiten für den Dortmunder Flughafen genehmigt habe. Die Genehmigung liege derzeit beim Landesverkehrsministerium zur letzten Prüfung – allerdings nur noch auf verfahrenstechnische Fehler. Auf Antrag der Flughafengesellschaft würden Flugzeuge bei Verspätung bis 23.30 Uhr in Dortmund landen dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

André Kuper MdL